
やさい BOX は、「栽培期間中は化学合成農薬、化学肥料は不使用で作られた野菜」のおまかせセットです。産地の旬に合わせた野菜をお届けしています。 

 

【横畑陽一さんが勇退されます】 

※長年お世話になった伊賀有機農産、ヨコハタ

農場の横畑さんが勇退されることになり、ご本

人よりコメントを頂きましたので掲載します。 

●生涯現役を目指して頑張ってきましたが、こ

このところの急激な身体的衰退により、農業継

続が困難になって来ました。来年 3月をもって

離農する事を決断いたしました。入植当時の伊

賀有機には、ヨコハタ分の野菜出荷先がなく、

模索していた所に、ある方の紹介で巡り会えた

のが、当時の※大阪東部生協さんでした。 

当初の野菜は、虫食いは当然の事と躊躇なく出

荷させて頂いていましたが、皆さん見慣れない

穴だらけの野菜に、苦情が殺到。それにも負け

ず、無農薬野菜はこんなものと、遠慮なく出荷。

でもそれでは、生産者としての技術向上ははか

れないので、組合員さん達にこちらからも近づ

こうと、ミーティングを重ね、全体の 5％位の

虫食いまでを出荷目安とするなど切磋琢磨し

てまいりました。こだわり、頑固な我々に寄り

添って頂き、後押ししていただいた職員さん、

産直委員の方々、並びに組合員さんに厚く御礼

申し上げます。多くの方々との出会いに感謝い

たしております。幸せな時間を過ごさせていた

だいた事、本当にありがとうございました。脱

サラ農業 31年、悔いはありません。支えてく

ださった方々に、心から御礼申し上げます。感

謝・感謝に尽きます。（ヨコハタ農場・横畑陽一） 

ps、伊賀有機農産のメンバー全員、正直者で商

売下手です。末永く、お付き合いのほど、何卒

よろしくお願い申し上げます。 

※東部生協、西部生協、千里山生協が合併して現 

在の生活クラブ大阪となりました。 

 

 

 

 

 

アンケートの意見から      2022 年 52 週 

やさいニュースでは皆さんにアンケートでのご協力をお

願いしています。お届けした野菜の品質の良し悪しの評

価と苦情は生産者に返します。やさいＢＯＸへの意見、苦

情は、この紙面で紹介していきます。皆さんの意見を元

に生産者共々、より満足していただけるやさいＢＯＸを目

指します。  

◆おかわかめ、さっと湯がいて酢醤油で頂きま

した。色が濃くて美味しい野菜ですね。小松菜と

水菜は一緒におかか和えにしました。ごぼうは

昆布との煮物にしました。香りが良くやわらか

なごぼうでした。大根はおでんに。煮えも早かっ

たです。色々な野菜をありがとうございました。 

             豊能 スタンダード 

◆春菊の季節に入りましたね。香りが良く生の

ままサラダでもりもり食べましたが、香りの苦

手な家族には茹でてねりごまで和えるとパクパ

ク食べてくれました。れんこん、もちもちで輪切

りにして焼き、ポン酢で食べるれんこんステー

キはシンプルにれんこんのお味と食感を楽しめ

る食べ方です。      門真 スタンダード 

◆白ネギが甘くてとてもおいしくびっくりでし

た。葉物野菜も新鮮で、鍋や煮物で頂きました。

ごぼう、細いのでどうかなぁ？と思って料理し

ましたが、とてもおいしかったです。奈良 ミニ 

◆大変緑が濃く、とても新鮮で葉も茎もやわら

かくおいしいほうれん草でした。孫がとても喜

んでパクパク食べてくれて有難いと思いました。

実家の父が育てて食べさせてくれた懐かしい味

がしました。       滋賀 ピーク時青菜 

◆ブロッコリー、大きくてすくすく育った畑を

思い浮かべました。レタス、キャベツ、水菜、小

松菜、馴染みの野菜が本来の味‼のような気が

して本当においしいです。さといもも新鮮でお

いしいです。しろ菜は豚肉と炒めてオイスター

味でいただきました。おいしい野菜は幸せな気

分になれます。いつもありがとうございます。 

滋賀 スタンダード 

◆リーフレタスは苦手だけれど、今回のはとて

もおいしかった。小かぶもおいしかった。 

茨木 ミニ 

＜尊延寺仕分センターより＞ 

 お陰様で、今年も何とか無事にやさい BOXの

仕分を終えることが出来そうです。毎年天候に

よって、その時期あるはずの野菜がなかったり

して組合員さんの元に十分な野菜を届けられな

かったり、逆に出来過ぎて同じような野菜が続

いたりと、なかなか思うようにはいきません…。

それが「旬の野菜を食べる」ということと理解し

て食べ支えて下さる組合員に感謝です。今年は

単協の消費材委員会の方々と組合員さんが尊延

寺センターに見学に来て下さり、コロナ渦中に

おいても少し明るい兆しが見えてきました。「実

際に自分の目で見て感じて考える」事が早く元

通りになればいいと思うのですが…。出来るだ

けいい状態で組合員さんの元へ野菜を届けられ

るよう来年もスタッフ一丸となって頑張ります

‼今年一年有難う御座いました。（尊延寺センター長尾） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年のやさいＢＯＸのお届けは今週で最後とな
ります。年始の配達は 1/10（火）～1/13（金） 
に始まります。来年もよろしくお願い致します。 
 

生活クラブのホームページに 
掲載している「ビオサポレシピ」 

もご活用下さい。 


